

Valençay

LES VINS DE VALENÇAY VALENÇAY WINE

Valençay blanc : assemblage de Sauvignon et de Chardonnay, une belle fraîcheur et un nez d'agrumes et de fleurs. Son équilibre en bouche en fait un vin idéal pour les poissons et les fromages de chèvre.

Valençay rouge : un rouge dans la lignée de ceux du Val de Loire. Les expressions aromatiques du Gamay et du Pinot noir s'allient harmonieusement à la structure du Côt et du Cabernet. Sa finesse et sa fraîcheur en bouche lui confèrent un certain caractère qui lui permet d'accompagner les viandes rouges grillées ou en sauce.

Valençay rosé : vin d'été par excellence, élaboré à partir de Gamay, Côt, Pinot noir et éventuellement de Pineau d'Aunis. Grâce à sa souplesse et une belle structure, il accompagne parfaitement la charcuterie fine et la cuisine exotique.

Valençay blanc : a blend of Sauvignon and Chardonnay. It offers a lively freshness with a floral and citrus fruit nose. Its balanced taste makes it an ideal wine for fish and goat cheeses.

Valençay rouge : the great tradition of Centre - Val de Loire wines. Its aromatic expressions derived from the Gamay and Pinot Noir grapes combine harmoniously with the structure of the Côt and Cabernet grapes. Its finesse and freshness on the palate give it a certain character for accompanying red meat, grilled or in sauce.

Valençay rosé : a summer wine, blended from Gamay, Côt, Pinot Noir and sometimes Pineau d'Aunis varieties. Its smoothness and fine structure accompany fine delicatessen products and exotic cooking.

LES FROMAGES DE VALENÇAY VALENÇAY CHEESE

La Pyramide de Valençay est fabriquée à partir de lait de chèvre entier et cru, elle se caractérise par sa forme harmonieusement équilibrée, sa croûte régulière fine, de couleur gris clair à gris bleuté, à sa pâte blanc porcelaine, homogène et lisse.

Au nez, elle dévoile des odeurs légèrement caprines, de sous-bois, accompagnées de nuances florales.

En bouche, elle étonne par sa fermeté et sa souplesse. Sa saveur lactique, allant de la noix fraîche aux fruits secs, est accompagnée d'arômes nuancés de fruits et de foin.

The Valençay is made from whole goat milk, and characterizes itself by his harmoniously stable form, his fine uniform crust, of gray clear color to gray made blue, to his white dough porcelain, homogenous and smooths.

To the nose, she will unveil lightly caprine odors, of under drinks, accompanied flower nuances.

In mouth, she will astonish by his firmness and his flexibility. His lactic flavour, going fresh walnut to the dry fruit, is accompanied shaded flavoring of fruit and of hay.

Rencontrez-les...

également disponible
en application gratuite izi.travel



Valençay

des vignerons
des fromagers

www.vins-fromages-valencay.fr
Association de Développement
et Promotion des Vin
et Fromage d'appellation Valençay



Avec le soutien de



